

働く者の祭典「第85回 日比谷メーデー」開催

2014年5月1日 (木) 日比谷公園 野外音楽堂

台東新聞



発行責任	委員	部長
編集	責任	部
教	宣	
東	京	清
労	働	組
台	東	支
		部

2014年5月17日
第22号



5月1日、日比谷野外音楽堂にて、第85回日比谷メーデーが開催され、当日は心配されていた天候も回復し、暑いくらいの中を青年部を含め17名の仲間が参加をしました。

今回のメーデーでは、遅々として進まない東日本大震災の復興、除染作業に従事する労働者の被ばく隠しや賃金のピンハネの横行、中小企業に浸透しないアベノミクス、国軍化を議論む憲法9条の改定、貧富の格差や環境破壊を益々助長する企業利益優先・福祉の切り捨て等、全ての争議の勝利を実現する為、我々労働者が団結し、生活と権利、平和と民主主義を守る闘いに決起する大成功のメーデーとなりました。

最後にアピールを採択 団結がんばろう！
この後、皆でデモ行進へ



参加した、台東支部の仲間達



代々木公園に向けてデモ行進する、東京清掃の仲間

「メーデー中央大会」開催

4月26日(土曜日)

あなたのため わたしのため みんなのため
力合わせよう！ 心つなげよう！

当日は中央メーデーに先立ち、千駄ヶ谷区民会館で開かれた自治労主催の集会に、横須賀常任、黒河内中執が参加し、代々木公園までデモ行進。大会会場の代々木公園で金子賃金部長、鈴木副組織部長が合流し4名の仲間が参加してきました。政府から安倍内閣総理大臣が参加するなど、近年にない大会となったことが特筆されます。

◇参加者の声◇

朝、家を出る時に降っていた激しい雨も止み、晴天の下で大勢の仲間が集まりました。開会宣言の冒頭、東日本大震災で亡くなられた方々に参加者全員で黙祷を捧げました。各演説者もなかなか進まない復興の話題を取り上げていました。今年のメーデーで一番取り上げられたのは消費税の事でした。4月には8%に上がり生活を圧迫しています。民間企業ではベースアップの要求が受け入れられる所もある中、私たちの年収は下がる一方です。現在の生活を守るためには労働者が一致団結し、職場の訴えていかなければならないと感じさせられたメーデーでした。

【清川分室・小林知巳】

メーデー参加者の皆様、大変お疲れ様でした。当日は雨の残る予報でしたが、曇りで時折日差しの射す暑い一日になりました。青年部以来のメーデーに参加し、多くの仲間を支えられている事、また自分もそんな仲間の一人だという事を再認識しました。第85回日比谷メーデーも無事終了後、交流会も楽しく参加出来、とても有意義な一日になりました。有難うございました。

【今戸本所・中村 聡】

5月1日、日比谷メーデーに参加してきました。当日は職場を守るために色々な地域、様々な職種の方が大勢集まりました。演説者の話を聞きデモ行進をしました。これからも自分の職場と生活を守るために、青年部の仲間と協力して頑張ります。(清川分室・中尾知央)

メーデーに参加した皆様、お疲れ様でした。

色々な方々の話を聞き、みんなで力を合わせて戦う重要性を再認識しました。これからも団結して頑張ります。

【今戸本所・山下一弥】



あしあと

〜東京七不思議〜

さて、皆さんは秋葉原は何区にあると思いますか？子供のころ友達の中には真空管ラジオに夢中になった子とか、鉄道模型の趣味があった友達に付き合わされて秋葉原にはよく行ったものです。

当時の電気街は今と違って、家電製品や楽器やレコードのショップが多く、店員さんたちの一生懸命働いている姿が印象に残っています。また、その当時毎週日曜日は上野から銀座まで歩行者天国があり、今は中止になっていますが復活してほしいなと思っています。

電気街は千代田区にあると思いますが、秋葉原という地名はれっきとした台東区です。東京には不思議なところが沢山あり、品川駅が港区に有ったりと、皆さんも探してみても如何ですか？ (Aモリ)